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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 02/2023 COMCULT 

Aos 04 (quatro) dias do mês de maio de 2023 (dois mil e vinte e três), às 19h (dezenove 

horas), na Biblioteca Sócrates Bezerra de Meneses, a 2ª Reunião Ordinária de 2023, do 

Conselho Municipal de Cultura – COMCULT Formiga/MG. Estiveram presentes os 

conselheiros: Brás da Costa Guimarães Júnior (presidente do Conselho), Alex Sandro 

Alvarenga Arouca, Heloisa Silva de Sousa Pinheiro, Wilson Alves Figueira, Erika Cristina 

Brisda, Wilson Alves Figueira e Leandro Luis Costa Almeida. O presidente abriu a 

reunião dando boas-vindas a todos e iniciou passando aos demais, o cronograma das 

ações ligadas ao Congado, programadas para 2023, com ênfase no evento nominado 

“Festa da Abolição”, a ser realizado no próximo dia 13 de maio pela Irmandade do 

Congado do Rosário. Foi explicado que os eventos das Irmandades de Congado são 

utilizados como ferramentas de captação de recursos financeiros para a realização de 

suas Festas anuais. O Conselho aprovou a compra de panelas, ventiladores, 

liquidificadores industriais e outros equipamentos para a Irmandade do Congado do 

Rosário, no valor de até R$ 5.000,00 (cinco mil reais). A Conselheira Érica argumentou 

que as demais irmandades formiguenses também deveriam receber apoio financeiro. 

Assim sendo, ficou decidido que cada uma das 4 festas de congado realizadas em 

Formiga poderá receber apoio financeiro de, até, R$ 5.000,00 (cinco mil reais), 

totalizando R$20.000,00 (vinte mil reais) para o segmento, Congado. Sobre o Hip Hop, 

o presidente Brás, conselheiro representante do segmento “música”, solicitou que sejam 

realizadas batalhas de MCs, nos meses de julho e outubro, em datas a serem decididas 

de acordo com o calendário de eventos do município. Durante as discussões, foi 

comentado por praticamente todos os presentes que as comunidades culturais 

formiguenses têm muita dificuldade para se organizarem, especialmente os grupos de 

capoeira e de artesanato. O conselheiro Leandro, representante da Capoeira, solicitou 

que no início do ano, o Município elabore e publique um Edital que possa contemplar os 

grupos formiguenses, na realização de seus eventos. Posteriormente foi apresentada a 

ideia de que se faça esse procedimento, também, com os Congados, assim com os 

demais segmentos. Sem mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião. 

Formiga/MG, 04 de maio de 2023. 

 


